



Iquique celebró el Día Mundial del Agua con encuentro comunitario en Plaza Prat

Instituciones públicas y privadas se unieron para concientizar sobre el uso responsable del agua en una jornada que incluyó educación, teatro y concursos para toda la ciudadanía.

Con gran participación ciudadana, Iquique conmemoró el Día Mundial del Agua con una feria comunitaria en Plaza Prat, donde diversas organizaciones promovieron el cuidado y uso responsable del recurso hídrico. La actividad fue organizada por la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS), en conjunto con la Seremi de Obras Públicas y Aguas del Altiplano, y contó con la presencia de la Seremi de Medio Ambiente, Seremi de Salud, Seremi de Agricultura, Conaf, Sag, Sernac, Dirección General de Aguas, Dirección de Obras Hidráulicas, Comisión

Nacional de Riego y la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales.

Durante la jornada, los asistentes pudieron conocer de cerca el proceso de potabilización del agua, con especial énfasis en tecnologías como la ósmosis inversa. Además, la actividad incluyó la presentación de la obra de teatro Ciclo del Agua, parte del programa comunitario de Aguas del Altiplano, y concursos que incentivaron la participación de niños y adultos en temas relacionados con el recurso hídrico.



por ti,
por nuestra
ciudad

